

NOTA INFORMATIVA VACUNA PENTAVALENTE

Con fecha 29 de abril se comunicó problemas de disponibilidad de vacuna pentavalente y se recomendó la sustitución de la vacuna pentavalente en los niños de 4 y 18 meses por la vacuna hexavalente.

Realizadas gestiones con los proveedores, actualmente ya se dispone de vacuna pentavalente para cubrir la dosis de recuerdo de los 18 meses.

Debido a ello se recomienda:

- **Administrar las dosis del calendario de los 2, 4 y 6 meses con vacuna hexavalente.**
- **Administrar la dosis del calendario de los 18 meses con vacuna pentavalente.**

Se ha dado instrucciones al proveedor para que suministre a partir del 1 de septiembre a todos los centros las dosis necesarias de pentavalente para su administración, esperando que en la primera quincena de septiembre todos los centros dispongan de las dosis necesarias. La reposición se realizará por la vía habitual de peticiones de vacunas.

Un cordial saludo.

Madrid a 28 de agosto de 2015
Moisés Cameno Heras
Jefe de Servicio de Prevención de la Enfermedad